

# Manifiesto del PP en el Día Internacional de la Infancia

20 de noviembre de 2024

En el Día Internacional de la Infancia, nos unimos para recordar y reafirmar el lugar de los niños y niñas del mundo en nuestras sociedades. Esta fecha es una oportunidad para destacar que todos y todas tienen derecho a una infancia digna, libre de violencia, donde puedan crecer y desarrollarse en un entorno seguro, respetuoso y lleno de amor.

Desde el Partido Popular consideramos que sus derechos, recogidos en la Convención sobre los Derechos del Niño de Naciones Unidas, son universales y deben ser garantizados sin excepción.

Este día también nos lleva a reflexionar sobre los desafíos a los que se enfrentan los menores en nuestro país:

- España es el segundo país de la Unión Europea con la tasa más alta de pobreza infantil. No podemos aceptar, y menos conformarnos, con que 2,6 millones de niños se encuentren en riesgo de pobreza o exclusión social.
- En los últimos años ha habido un aumento significativo del número de suicidios en la población infantojuvenil, que hacen necesario adoptar políticas que permitan actuar con la mayor celeridad posible ante cualquier señal de alarma.
- La tecnología ha generado importantes oportunidades, pero también ha expuesto a los menores a muchos riesgos en el contexto digital.

Ante estas situaciones, desde el Partido Popular estamos convencidos de la necesidad de poner en marcha políticas eficaces que garanticen el desarrollo integral de los menores en aras de buscar entornos seguros y protectores.

Para esto proponemos medidas como:

- Aumentar la inversión pública en políticas de protección social a la infancia.
- Elaborar un plan de choque contra la pobreza infantil, así como coordinar el despliegue acelerado de la Garantía Infantil Europea en todo el territorio nacional, con el objetivo de proteger mejor los derechos de todos los niños, niñas y adolescentes en riesgo de pobreza o exclusión social.
- Adoptar políticas en el ámbito educativo para la prevención, detección y atención de los problemas de salud mental y de la conducta suicida en la infancia y adolescencia.
- Elaborar un Plan Nacional de los menores en el entorno digital que incluya medidas preventivas, educativas y de respuesta rápida ante incidentes e impulsar la alfabetización digital en el ámbito educativo mediante la promoción de programas formativos dirigidos a los menores, padres y educadores.

Además, este año queremos poner el foco en la importancia para los niños y niñas de la conciliación y corresponsabilidad.

Para asegurar que los derechos de los niños y niñas se cumplan, también es esencial promover y facilitar políticas de conciliación laboral que permitan a los padres y madres compartir tiempo de calidad con sus hijos e hijas. Los niños necesitan sentir la presencia y apoyo de sus familias, desde los primeros años hasta la etapa de la adolescencia.

La conciliación entre la vida laboral y familiar es fundamental para construir una sociedad en la que todos reciban la atención, el cariño y la guía de sus seres queridos. Cuando los padres y madres pueden equilibrar sus responsabilidades profesionales con el tiempo que pasan con sus hijos, se fortalece el desarrollo emocional y social de los niños.

Por este motivo, el Partido Popular ha registrado en el Congreso de los Diputados una proposición de ley absolutamente pionera y valiente en materia de conciliación y corresponsabilidad, con medidas concretas que son necesarias para mejorar la calidad del tiempo de disfrute de la familia. Cuestiones como la ampliación de los permisos por nacimiento; la educación gratuita 0-3 años, que ya es una realidad en muchas de las comunidades autónomas gobernadas por el Partido Popular; el establecimiento, en el marco del diálogo social, del permiso parental retribuido; el impulso de la flexibilidad laboral o la mejora en el tratamiento fiscal a las familias, son políticas que redundarán también en la mejora de la calidad de vida de los menores.

Para el Partido Popular, la celebración de este día es un recordatorio de nuestra responsabilidad hacia los más pequeños, así como de la importancia de construir una sociedad en la que puedan crecer en condiciones de igualdad y respeto.

Porque cuando defendemos los derechos de la infancia, defendemos el futuro de todos. Que cada niño y niña pueda tener la oportunidad de ser feliz, aprender, jugar y crecer rodeado del amor y el apoyo de su familia y comunidad.

Por una infancia protegida, libre y feliz.